
..2

T a g e s o r d n u n g s p u n k t   11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Schierstein am 13. September 2007

Bericht der AG Jugend

Protokollnotiz Nr. 0063 

Der Ortsbeirat nimmt den Bericht der AG Jugend zur Kenntnis.

Die Punkte des dem Ortsbeirat vorliegenden Protokolls der AG-Sitzung vom 24.08.2007 
wurden dabei folgendermaßen ergänzt:

1. Schiersteiner Jugendtag 2007

Die Veranstaltung ist erneut ohne wirkliche Probleme abgelaufen. Der zurückgegangene 
Besuch wurde bedauert. Über ein verändertes Konzept wird nachgedacht. Neue Ideen sind 
herzlich willkommen.

Es zeichnet sich ein Überschuss ab. Allerdings liegt die endgültige Abrechnung noch nicht 
vor, weil beispielsweise die Versicherungsrechnung für die Kunstmole noch fehlt.

2. Hilfe-Inseln für Kinder

Der vereinbarte Entwurf eines Schreiben an mögliche Interessenten wurde inzwischen an 
alle Mitglieder des Ortsbeirats und an Herrn Brinkmann vom 5. Polizeirevier verschickt. Herrn 
Brinkmann fand den Text sehr gut; bittet aber um darum, die im Brief noch ohne konkreten 
Termin angekündigte Informationsveranstaltung erst nach den Herbstferien stattfinden zu 
lassen. Der Ortsbeirat stimmt dem Entwurf während der Sitzung zu.

3. Spielplatz in der Gartenstadt

Anwohner haben das Spielplatz-Thema erneut als Anlass genommen, auf den Wunsch nach 
einem verkehrsberuhigten Bereichs in der Gartenstadt hinzuweisen. Herr Seidensticker sagt 
zu, dass die zuständige AG Verkehr sich umgehend dieses Problems annimmt.

4. Förderung von Mini-Spielfeldern durch den Deutschen Fußball-Bund

Die Schiersteiner Schulen wurden inzwischen vereinbarungsgemäß über das Angebot des  
Deutschen Fußball-Bundes informiert. Reaktionen liegen bislang nicht vor.
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5. Mountainbike-Hügel unter der Schiersteiner Brücke

Frau Stadträtin Thies ist derzeit genau wie Herr Brinkmann im „Putin-Besuchsstress“. 
Außerdem gibt es krankheitsbedingte Engpässe im zuständigen „Amt für Stadtgrün“. Sie hat 
aber mündlich eine Reaktion auf unser Schreiben für die Zeit kurz nach den Herbstferien 
zugesagt.
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